

LE PROJET EUGÈNE

Mardi 24 juin 2025 à 18h30 au Théâtre de Caen

Le projet environnemental, social et culturel mené avec 5 établissements du territoire de Caen la mer et intitulé « Eugène » donnera son unique représentation le 24 juin 2025, devant les familles et l'ensemble des partenaires du projet.

Edgar Franken, chanteur et bassoniste ayant déjà porté divers projets culturels avec des écoles du territoire, est à l'initiative du projet Eugène, une œuvre musicale et visuelle sur la gestion des déchets.

Toute l'année, les élèves de 5 établissements scolaires ont suivi un parcours pédagogique très complet sur la gestion des déchets :

- Visites de sites (Unité de Valorisation Energétique des déchets de Colombelles, espace pédagogique de la déchèterie de Colombelles) en partenariat avec le Syvedac et Caen la mer.
- Interviews de professionnels en lien avec les déchets.
- Parcours de ramassage des déchets.
- Course d'orientation à la Colline aux oiseaux.
- Conférence historique sur l'histoire des déchets.

Ce parcours s'accompagnait également d'interventions musicales de l'artiste en classe pour apprendre des chants autour du projet. Ces différents temps forts ont été filmés et font l'objet d'un documentaire qui sera diffusé pendant la représentation.

Les établissements participants sont : l'école primaire Léopold Sédar Senghor (Caen), le collège Fernand Lechanteur (Caen), le collège Guillaume de Normandie (Caen), l'école Albert Camus (Caen) et l'école Simone Veil (Ifs), soit un total de 16 classes.

Le projet Eugène est soutenu par la Communauté urbaine Caen la mer dans le cadre de son Plan de Lutte contre les Déchets Abandonnés, la Cité éducative, le Syvedac, les entreprises Espace urbain, Breuil et fils, et SEP valorisation.

BON À SAVOIR !

Retrouver le projet en images ici : [Projet Eugène - YouTube](#)

Vous souhaitez visionner le spectacle en direct ?

Merci d'écrire à d.terzi@caenlamer.fr